



Peso muestra su primer caída en el actual gobierno

CIUDAD DE MÉXICO.- El peso mexicano finalizó el mes de febrero con una depreciación de **0.8 por ciento**, su primer mes a la baja en el actual sexenio, al ubicarse el jueves en **19.2790 por dólar** de mayoreo, afectado por un fortalecimiento de la divisa norteamericana y la amenaza de las calificadoras con degradar la perspectiva de la calificación crediticia de la deuda del **gobierno mexicano y de Pemex**.

En ventanillas bancarias, el dólar terminó el último día del mes en 19.60 pesos, en promedio, 10 centavos más caro que el miércoles.

LOS RIESGOS

Economistas afirmaron que las diferentes calificadoras consideraron insuficiente el apoyo financiero del gobierno a Pemex, anunciado durante febrero, sobre todo para sanear sus finanzas de mediano y largo plazos.

Los expertos expresaron que es poco claro el origen de los recursos para salvar a la petrolera, por lo que dijeron que se podría poner en riesgo las finanzas públicas del país. Por ejemplo, **Moody's** consideró que lo más probable es que primero se ajuste a la baja la perspectiva de la calificación crediticia de México.

En caso de que se observe un incremento en la deuda como proporción del PIB, se podrían hacer recortes a la calificación, aunque la mayoría de las calificadoras descartan que el país pierda su grado de inversión, al argumentar que faltan muchos peldaños a la baja para que ello sucediera, y que debería pasar una catástrofe financiera para que los bonos de México recibieran la evaluación de grado especulativo.

En lo sucesivo, el mercado seguirá de cerca las políticas del gobierno, y su probable efecto sobre el perfil de riesgo de México.

Por otro lado, comienza a preocupar a los mercados la desaceleración de la actividad económica, lo que podría hacer que se especule contra el peso mexicano.